

# Muestras de Repudio al Nuevo Plan Económico en Argentina

**:: La CGT de Mendoza se Moviliza en Contra.— Lo Califican de "Receta del FMI".— Entran en Vigor Aumentos Masivos de Productos y Servicios**

(AP, UPI, PL, IPS y AFP)  
BUENOS AIRES, 6 de marzo.— Los trabajadores de la provincia de Mendoza anticiparon hoy que podría haber una reacción obrera generalizada ante el plan de "Emergencia Nacional" expuesto anoche por el gobierno.

El ministro de Economía Emilio Mondelli trazó un programa de austeridad tan estricto, que muchos lo calificaron de "verdadera catástrofe".

El país comenzó a vivir hoy bajo un plan que desconcertó a los sindicalistas y asombró a la mayoría de la población.

Las primeras reacciones políticas fueron adversas, mientras en círculos económicos reina expectativa por saber cuál será la respuesta de los trabajadores cuando el lunes reanuden sus actividades laborales en las principales fábricas y empresas.

## DENUNCIAN AL FMI

El dirigente opositor radical Carlos Perette calificó hoy como "una aplicación de las recetas del Fondo Monetario Internacional" el nuevo plan económico del gobierno.

El doctor Perette, que fue vicepresidente de la República durante el periodo 1963-66, declaró hoy que el gobierno "olvida la correlación estructural que existe entre la paz social, la estabilidad política y la promoción económica".

"No se aprecia la gran angustia social que aqueja a los sectores menos dotados de la sociedad, ni se computa el deterioro del salario real y la pauperización de la clase media argentina, como no se aprecia el papel trascendente del campo argentino, el pleno empleo y el desarrollo industrial", añadió.

Líder parlamentario de la primera minoría, la Unión Cívica Radical, Perette opinó también que "con este plan se compromete la soberanía y la autonomía de la nación, como consecuencia del despilfarro, la falta de conducción, el desgo-

bierno y la arbitrariedad de estos últimos años".

El programa de Mondelli también motivó un escándalo durante una interpelación en la Cámara de Diputados a uno de sus principales dirigentes Juan Carlos Laurenz, secretario de Hacienda, admitió, ante punzantes preguntas, que el plan había sido expuesto ante el Fondo Monetario Internacional (FMI) que, según él, lo había encontrado "muy moderado".

Los opositores, incluidos algunos justicialistas, se levantaron de sus bancas y se retiraron rápidamente proclamando la mayoría que era "una infamia enterar primero al extranjero de un plan económico argentino, sin antes someterlo al Parlamento", según la frase del opositor Antonio Tréccoli de la UCR.

## ALERTA

Mientras, en Mendoza, la CGT local dispuso hoy el estado de alerta y movilización en contra del nuevo programa económico.

Además, la CGT (Confederación General del Trabajo) de esta ciudad, mil 100 kilómetros al oeste de Buenos Aires, solicitó la urgente convocatoria de los cuerpos orgánicos de la central obrera nacional y de las 62 organizaciones gremiales para analizar de inmediato las implicancias de la aplicación del referido plan para la clase trabajadora y para el país en general.

El poderoso aparato sindical dijo que el lunes analizará el programa y de fuentes informadas anticipan que reina un cre-

ciente malestar en el grueso de los dirigentes.

En las conversaciones cotidianas, las amas de casa estaban asombradas y la mayoría disgustadas cuando hoy se encontraron con los nuevos precios.

## AUMENTOS MASIVOS

Por su parte, el gobierno que preside María Estela Martínez suministró detalladamente hoy los porcentajes de aumento en los servicios públicos, que rigen a partir de este fin de semana.

Las prestaciones telefónicas y pasajes de ferrocarril, subieron entre el 100 y 150 por ciento, respectivamente, con una vigencia retroactiva al primero de marzo último.

Las tarifas en cabotaje aéreo y marítimo (viajes dentro del país) se incrementaron entre el 60 y 110 por ciento, respectivamente, con aplicación desde la misma fecha.

En cuanto a los combustibles, estos son los valores: el litro de nafta común se elevó del 15.50 pesos a 28, especial de 17.50 a 31 pesos, kerosene de 4 a 16 y gas oil de 4.80 a 16 pesos.

## SE IMPUSO LA LISTA ADICTA

En otro orden, al no haber alcanzado éxito las negociaciones en pro de una lista única, el Congreso del Partido Justicialista votó 2 listas de candidatos a los cargos de conducción del nucleamiento, resultando ganadora la del sector denominado "verticalista", que apoya a la presidente María Estela Martínez.

Hasta ahora, sólo trascendie-

ron los nombres de los electos para los 3 primeros cargos, que son el gobernador de la norteña provincia del Chaco, Felipe Bittel, el sindicalista Néstor Carrasco y el diputado de la provincia de Buenos Aires, Lázaro Rocca. Los puestos que ocuparán los nombrados son los de vicepresidente primero, vicepresidente segundo y secretario general.

La presidente María Estela Martínez se mofó hoy de la idea de que un golpe militar podría solucionar los problemas del país.

En un breve discurso durante la clausura del Congreso Nacional del Partido, la mandataria dijo que "al país no lo salvaron ni lo salvarán los golpes de Estado ni las dictaduras de minorías. Al país lo reconstruiremos todos o dejará de contar entre aquellos que hacen la historia".

## INSURGENTES

Finalmente, en Rosario, un grupo guerrillero fuertemente armado atacó una planta transmisora, siendo rechazados por fuerzas de seguridad, según informaron voceros policiales.

Los atacantes llegaron en varios vehículos esgrimiendo fusiles e intentaron ingresar en la planta transmisora, siendo advertidos sus desplazamientos por efectivos de custodia.

Luego de un intenso tiroteo los guerrilleros lograron darse a la fuga, realizándose un operativo rastrollo en procura de su detención.

Se estima que era intención de los agresores tomar la planta para propalar algún comunicado contra el gobierno.